

*Tu as été le soleil de ma vie
Maintenant tu es mon étoile du berger
Je t'aime*

Andrée Neuhaus-Glauser, à Forcalqueiret (France);
André et Rachel Nobs, leurs filles, beaux-fils et petits enfants à Sullens;
ont l'immense chagrin de faire part du décès de

Roland NEUHAUS

leur bien-aimé époux, cousin, et parent, arraché à leur tendre affection,
le 29 avril 2009, après avoir lutté durant 6 ans avec un courage admirable
et beaucoup d'espoir contre une cruelle maladie.
Selon le désir du défunt, les obsèques ont eu lieu dans l'intimité de ses
proches.

Domicile de la famille:

Le Val des Chênes 13, F-83136 Forcalqueiret